



Teatro - Música - Pintura

Campamento de la Canción de ASCAP en Miami



Benavides y Lena.

La Sociedad Americana de Compositores, Autores y Editores, (ASCAP), en colaboración con Peer Music, celebró la edición de este año de su ASCAP Song Camp, el 1 y 2 de abril en los estudios de Peer Music en Miami, FL.

El evento reunió a nueve innovadores compositores de la organización de derechos de ejecución de diversos géneros. Los creadores de música unieron fuerzas para una sesión de dos días donde se dedicaron a componer y gra-

bar temas para el nuevo proyecto musical del cantante y productor, Victor Manuelle.

El Song Camp fue establecido en 2008 por el Departamento Latino de ASCAP para proporcionar una oportunidad a sus compositores de conectarse y colaborar en un ambiente relajado y agradable, con el objetivo de crear grandes canciones.

El ASCAP Song Camp es financiado en parte por el fondo Bart Howard de la Fundación ASCAP.

La Sociedad Americana de Compositores, Autores y Editores (ASCAP) es una organización profesional de los autores, compositores y editores de todo tipo de música. La misión de ASCAP es licenciar promover la música de sus miembros y las filiales extranjeras, obtener una indemnización equitativa por la ejecución pública de sus obras y la distribución de las regalías que recauda en base a esas actuaciones. Visita www.ascap.com

Ser la protagonista de esta película salvó mi vida

La actriz puertorriqueña Darlene Vazquetelles es la protagonista de "Mi Princesa", una película romántica que resalta la belleza, música y cultura de Puerto Rico a través de una profunda historia de amor.

La hermosa actriz puertorriqueña ha participado en varias películas como "Kings of South Beach" junto al actor Donnie Wahlberg (The Sixth Sense, Saw I-III, Blue Bloods), "Pendejo" al lado del actor Danny Trejo (Machete Kills, Desperado, From Dust Till Dawn), "Magdalena" junto a Betsy Landin (Dolphin Tale) y "Motel 666", entre otras.

Para esta ocasión, fue el director Carlos Jiménez Flores quien la invitó a protagonizar esta película grabada en su mayoría en la isla del encanto y algunas escenas en Chicago con la productora Kachi Films. Darlene afirma que esta película salvó su vida por que "me traje de regreso a casa (Puerto Rico) en un momento muy difícil donde me sentía perdi-



La actriz puertorriqueña Darlene Vazquetelles.

da a nivel profesional pero sobre todo en lo personal. Regresé a la esencia, a la belleza de mi isla y de alguna forma me curé de la tristeza. Vine a trabajar a la tierra que me vio nacer, en algo que me apasiona y que mejor que rodeada de familia y amigos que siempre han estado ahí para mí".

Es así, que "Mi Princesa" llega en un momento en que el puertorriqueño necesita más pensamientos positivos hacia la isla. "Es una película que resalta los valores de nuestra hermosa cultura puertorriqueña y a la vez

lleva como mensaje el poder del perdón", afirmó Darlene.

Por otro lado, este film se grabó en blanco y negro y dejó mucho espacio para que los actores pusieran su talento e improvisación. "Carlos es un director que me dio la oportunidad de improvisar la gran mayoría de mis líneas y es algo en lo cual he tenido experiencia en teatro y televisión, por lo cual me pareció increíble la oportunidad de llevarlo a la pantalla grande" explicó la actriz.

El director comenta que "he trabajado con Darlene en varios filmes

y no dudé en ofrecerle el personaje principal en "Mi Princesa". No me defraudó aun cuando ella estaba pasando por un momento difícil en su vida personal. De hecho, puede que sea su mejor trabajo hasta el momento. Puso mucho enfoque y disciplina. Incluso, en algunas de las escenas fuertes a nivel emocional le pregunté si necesitaba un tiempo y nunca lo tomó. Por lo contrario, me pedía que no cortara y que la dejara llegar a donde quería con su personaje."

A su vez, la película se estará estrenando en varios de los festivales más importantes de Estados Unidos entre ellos el Chicago Latino Film Festival este 12 de abril y trae como lema "El amor, la familia, la comunidad, la fe y la cultura". La película "promueve la lealtad, el respeto y la honestidad" en palabras de Carlos Jiménez el director.

Entre los demás actores que participaron en este film se encuentran: Millie Ruperto, Carlos Esteban Fonseca y Alfred D. Heger.

Carlos Vives y Marc Anthony en Nuevo Sencillo



Carlos Vives con Marc Anthony y Paola Turbay en el nuevo video "Cuando Nos Volvamos a Encontrar".

El próximo 13 de mayo el mundo volverá a ver y a oír la continuación del trabajo discográfico con el que Carlos Vives retomó con éxito su carrera, él llegará con "Más + Corazón Profundo". De este nuevo disco revela su nuevo sencillo "Cuando Nos Volvamos a Encontrar" tema que canta junto a otra estrella, Marc Anthony. La unión del vallenato y la salsa en dos voces que paralizarán la industria musical latina.

El tema compuesto por el cantautor vallenato fue producido por Andrés Castro en Miami, ya se encuentra disponible a la venta en iTunes.

El video se grabó el

pasado viernes en la ciudad de Miami, fue producido por Mestiza Films y dirigido por Felipe Montoya. Cuenta con la participación además, de la actriz Colombiana Paola Turbay; se estrenará en las próximas semanas.

En "Más + Corazón Profundo", se incluyen 10 canciones inéditas, entre ellas "El mar de sus ojos" que contó con la colaboración de la agrupación chocona ChocQuibTown, tema que desde su lanzamiento se ubicó en el puesto #1 de iTunes Colombia y además, #1 de la radio nacional del país; así mismo #1 en el Billboard Chart de Estados Unidos.

En el disco también

vendrán varios "bonus" track; el himno oficial de Coca Cola para La Copa Mundial de fútbol, "El Himno de todos" (español/inglés con David Corey) y (español/portugués con Gaby Amarantos). También, la versión extendida de "Volví a nacer" (nunca previamente lanzada) y el salsa remix de "La foto de los dos".

Carlos Vives, compositor, actor y empresario, es el artista más importante del 2013 en Latinoamérica. Carlos Vives, en menos de cinco meses convirtió dos singles en número uno, sin aún haber editado un nuevo álbum en el año. Un cantautor que tiene su país en el corazón, él es un

embajador de Buena Voluntad de UNICEF.

Fue máximo ganador en 2013 del Latin Grammy y nominado al Grammy americano; además, a premios Latin Billboard donde en 2014 recibió el premio "Espíritu de la Esperanza".

Recientemente fue nombrado Embajador de la Diversidad étnica en Colombia y en los próximos días Carlos Vives representante de los pueblos afrodescendientes e indígenas recorrerá Colombia en busca de talentos de la música tradicional colombiana; con la intención de impulsar sus carreras artísticas.

Costa del Sol

CATERING para toda ocasión

Propiedad y Operado por la misma familia desde 1982

"Donde las Novias tienen la Última Palabra"



Precios especiales en Bodas los Viernes y Domingos en nuestros salones o jardín

Tome sus fotos en Nuestro Jardín Japonés Donde sus Sueños de Boda se Harán Realidad

ESPECIALISTAS EN FIESTAS

- Bodas
- Banquetes
- Fiestas de Quince
- Bautizos
- Despedidas
- Fiestas de Empresas
- Pic-Nics en Nuestros Terrenos
- Instituciones
- Cualquier Ocasión



Salones con Capacidad desde 20 a 350 personas

2443 VAUXHALL RD., UNION, NJ

PARA INFORMACIÓN LLAME AL 908-686-4696

Disfrute de las más exquisitas comidas españolas y portuguesas con todo el confort y reinado ambiente con el mejor servicio.

Si desea confeccionamos un Menú a su gusto

Visitenos nuestro sitio www.costadelsolnj.com